

Raih Prestasi Polisi Cilik Dan Duta Lalulintas, Kapolres Jember Berikan Penghargaan

Siswandi - JEMBER.JURNALIS.ID

Dec 28, 2022 - 09:04



JEMBER - Apresiasi diberikan Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo atas prestasi yang diraih Polisi Cilik (Pocil) dan Duta Lalulintas Polres Jember yang meraih juara dalam lomba polisi cilik dan Duta Lalulintas dalam rangka hari Sumpah Pemuda tingkat jajaran Polres Polda Jawa Timur tahun 2022. Senin (26/2/2022).

Prestasi yang ditorehkan oleh Pocil dan Duta Lalulintas Polres Jember ini

meliputi juara pertama Costum Terbaik dan juara kedua Kreativitas lomba Polisi Cilik, untuk Duta Lalulintas meraih juara ke dua Best Talenta Putra, Juara ke dua Best Talenta Putri.

Kapolres memberikan apresiasi ini sebagai tanda terima kasih atas usaha yang dilakukan Pocil dan Duta Lalulintas dalam mengapresiasi dan edukasi terhadap masyarakat serta hasil dalam kerja keras mereka.

Pemberian penghargaan dilakukan dalam upacara yang dipimpin Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo SIK SH, di halaman Mapolres Jember. Selain itu Pocil Polres Jember juga berkesempatan untuk tampil menunjukkan kebolehannya di hadapan semua yang hadir.

Dalam ucapan terimakasih nya Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo mengatakan, "Prestasi yang telah diraih oleh Duta Lalulintas dan Polisi Cilik Polres Jember merupakan hasil kerja keras dalam berlatih dan dukungan dari berbagai pihak,"

Polisi Cilik Polres Jember diharapkan sebagai gambaran kepada masyarakat luas terkait pendidikan dalam membentuk karakter anak bangsa dapat dimulai sejak dini dengan melihat potensi yang dapat digali dari berbagai sisi kemampuan yang ada di anak anak sehingga dapat membentuk generasi muda anak bangsa dengan karakter yang kuat

Lanjut ucap Kapolres "Polisi Cilik dapat juga ditanamkan rasa kecintaan anak bangsa kepada negara melalui Kepolisian yang diharapkan mampu menunjukkan karakter dan kreativitas mereka. Dalam Duta Lalulintas Polres Jember dapat menjalin hubungan dengan masyarakat dan memberikan edukasi tentang lalulintas utamanya keselamatan dalam berlalu lintas," ucap AKBP Hery.

"Untuk itu, selaku pembina dan pengayom Polisi Cilik dan Duta Lalulintas Polres Jember mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah mendukung kegiatan Polisi Cilik Polres Jember," Pungkasnya.

Berikut nama Polisi Cilik dalam Kelompok Pocil Polres Jember yang mendapat Apresiasi Kapolres :

M Eldante Azzainu Pratama, Amanda Eka Hinatha, Nadira Ayu Kusuma, Shireen Aulia Putri Sadika, Gemilang Ayuniar Wibowo, Ibnu Abdillah Gian Wafa Muhammad Ebriel Purnomo Hadi, Zakaria Bekti Wijaya.

Rosihan Yon Anshar, Nisrina Nur Fatimah Nasution, Zahra Amira Nazwa Ilmiah Husna, Janeeta Calista Chandra, Zahira Destya Devilia, Keisya Prameswari Hardiana, Zaskia Amira Tungga Dewi, Ravika Tri Karimah, Maulana Daffa Hafiz Ibni, Kurnia Dewi Nurjannah, Frisya Firdausi Salsabila, Meri Cerellina Reyadi.

Naufal Khairur Rozak Arsyadi Fidanas, Fahri Zaidan, M Romadhon Alin Firmansyah, Yusuf Badzil Sahin, Ahmad Fazel Fahresi, Ahmad Fahri Muharram, Rafli Diaz batubara, Farel Arya Dewa Saputra, Andinta Setia Hati P. Dan sebagai Duta Lalulintas adalah Muhammad Yasin dan Aurellia Elsy Sagra. (AR)